

## ? Wie sieht das pädagogische Konzept der Struensee Gemeinschaftsschule aus?

- Bildungschancen bleiben lange offen
- alle Abschlüsse sind möglich (Abitur mit Wechsel der Schule nach der 10. Klasse)
- gemeinsames Lernen im Klassenverband
- individuelle Förderung und Forderung durch Binnendifferenzierung
- Doppelsteckungen (2 Lehrer pro Klasse – wenn möglich)
- Be-„greifbares“ Lernen (Anschauung, Experimente,...)
- Soziales Lernen (Projekte: u. a. Gesunde Schule, Bus-Engel, Inselarbeit, Schulsozialarbeit,...)
- regelmäßige Vorhabenwochen
- Methodentraining
- Rhythmisierung des Unterrichts (Doppelstunden)
- Technik, Textil und ITG in Klasse 5/6
- Naturwissenschaften und Weltkunde
- 2. Fremdsprache ab Klasse 7: Dänisch oder Französisch
- intensive Berufsvorbereitung ab Klasse 7; 3 zweiwöchige Praktika
- Offene Ganztagschule

**Die Struensee Gemeinschaftsschule ist eine Schule für alle – jeder ist willkommen und hier richtig!**

Fragen und Antworten zur Struensee Gemeinschaftsschule

## ? Wer war Struensee?



Johann Friedrich Graf von Struensee (\* 5. August 1737 in Halle; † 28. April 1772 in Kopenhagen) begründete seinen Ruf als fortschrittlicher Arzt u. a. durch seine bereits im Jahre 1758 durchgeführte Pockenschutzimpfung. Von seinen Erfahrungen als Amts- und Armenarzt geprägt und von den Ideen der Aufklärung beseelt, leitete er als Leibarzt und Politiker am dänischen Hofe in der Zeit von 1769 bis 1772 bahnbrechende Reformen ein und trug damit zur Befreiung der Menschen aus der Unterdrückung (Aufhebung der Leibeigenschaft) bei. Großes Engagement für seine Mitmenschen zeichnete ihn aus. Er führte die Pressefreiheit ein und hob die Folter auf. Die Freiheit der Person, die Gleichberechtigung und die Gleichheit aller vor dem Gesetz, die er durchzusetzen begann, gehören zu den Grundrechten des Menschen in einer Demokratie.

Die Struensee Gemeinschaftsschule Satrup sieht in dem Erlernen demokratischen Verhaltens einen zentralen Wert, Projekte zur Gesundheitsförderung und zur Suchtprävention, Aufgeschlossenheit Neuem gegenüber und Interesse daran, Neues zu entwickeln, stellen ebenfalls eine direkte Verbindung zum Namensgeber unserer Schule dar. Den Namen Struensee zu tragen bedeutet für eine Schule, der Vermittlung von Werten eine große Bedeutung beizumessen.



Schule in Bewegung

SCHULVERBAND MITTELANGELN



Eine starke Schule!

